

leurs vacances. Pertes estimées à \$30,000.00. Les élèves n'ont pas pu revenir avant le 11 janvier, des réparations temporaires ayant été faites à la hâte, dans l'intervalle.

Le 4 février, M^{gr} P. LaRocque lance une lettre circulaire annonçant la construction d'un nouveau séminaire.

Le 22 février, les cadets du séminaire reçoivent leurs carabines " Martini-Henry "

Le 3 mars, Monseigneur réunit au séminaire les membres du clergé pour étudier les moyens à prendre pour la construction du nouveau séminaire.

Le 30 mars, on commence les travaux de démolition et de creusage. On démolit la partie du séminaire bâtie en 1882.

Le 14 mai, M. J.-J.-B. Verret, architecte, demande des soumissions pour la construction du nouveau séminaire.

Le 7 juin, le contrat pour la construction du nouveau séminaire a été signé par M. l'abbé H.-O. Chalifoux, vicaire général, procureur de la corporation épiscopale catholique romaine, d'une part, et MM. André Bonin, Paquet et Godbout, d'autre part.

La première pierre du nouveau séminaire a été posée le 23 juin, en présence de Sa Grandeur M^{gr} LaRocque

Personnel : M. l'abbé J.-H. Roy, supérieur ; M. l'abbé A.-O. Gagnon, directeur des ecclésiastiques ;